



Lukas-News

Nr. 63

17. April 2024



Liebe Lukas-Leute!

Wie am Heilig Abend! Der Kirchraum im Lukaszentrum war komplett gefüllt. Da reichten auch nicht noch dazugestellte Bänke, einige Besucher mussten stehen. 10 Jugendliche wurden konfirmiert und viele waren gekommen, wie schön! Und man sah Christoph Keienburg die Begeisterung (in seinem wohl letzten Konfirmationsgottesdienst) an. Es wurde viel gesungen, auch der Chor Coloris sang, es dauerte lange, aber während der Einsegnung der 5 Mädchen und 5 Jungen war es konzentriert still. Welch ein Moment, für die jungen Christen, für die Gemeinde. Vielfach wurde der Segen und Gottes schützende Begleitung auf ihrem Lebensweg erbeten.



Celine Herzog - David Fallmann - Lindsay Six - Lotta Riehl - Luca Reger - Melina Funk
- Phillip Reischwich - Sascha Thiele - Simon Humbert - Viktoria Klassen

Wir laden herzlich ein zu den Gottesdiensten und Begegnungen

- **Sonntag, den 21. April**, Jubilate, Gottesdienst mit Abendmahl und Taufe 10.30 Uhr, im Lukas mit Pfarrer Chr. Keienburg,
- Um 14.30 Uhr Gottesdienst in persischer Sprache mit Pastor Mehrdad Sepehri
- **Sonntag, den 28. April**, Rogate, 10.30 Uhr Lukaszentrum, mit Pfarrer Chr. Keienburg, mit Taufe und Kindergottesdienst (Grundschulalter). **Einführung der neuen Gemeindebeiratsmitglieder und Dank an die bisherigen.**
- Um 14.30 Uhr Gottesdienst in persischer Sprache mit Pastor Mehrdad Sepehri
- **Sonntag, den 05. Mai**, Kantate, 10.30 Uhr Lukaszentrum, mit Pfarrerin Ute Wendorff, mit Abendmahl.
- Um 14.30 Uhr Gottesdienst in persischer Sprache mit Pastor Mehrdad Sepehri
- **Donnerstag, Himmelfahrt, den 09. Mai**, 10.30 Uhr Lukaszentrum, mit Pfarrer Chr. Keienburg, mit Abendmahl.

• Eine Ära geht zu Ende! Im Himmelszelt und im Lukas

Elke Thiel geht in den wohlverdienten Ruhestand! Sie hat mit all ihren Kräften und Ideen unsere Kindertagesstätte geleitet, Kinder und Familien

begleitet und unterstützt, das Team auch in schwierigen Zeiten motiviert und für das Himmelszelt gekämpft! Wir sind ihr unendlich dankbar! Auch sie hat den Kontakt zwischen KiTa und Lukaszentrum immer wieder gehalten und bereichert, nicht nur durch die Theaterstücke und Familiengottesdienste, durch Kinderbibelwochen und Mitarbeit im Gemeindebeirat! Danke, danke, danke, Elke Thiel!!!

Im Himmelszelt wird am Mittwoch, den 24. April 2024 ab 15.30 Uhr gefeiert, - auch die **25-jährige Zusammenarbeit von Elke Thiel und Christoph Keienburg**. Wieviele haben davon profitiert, welche Begeisterung und Liebe gehen von ihnen aus!

Kommt und feiert mit!



• Ein Rückblick auf Ostern

Trotz Zeitumstellung und Regen war der Oster-Frühgottesdienst mit seiner besonderen Atmosphäre wieder gut besucht und eindrücklich. Nach dem Entzünden der neuen Osterkerze erhellen die vielen kleinen Lichter der Teilnehmenden den Raum. Bei der Taferinnerung wurde von Christoph Keienburg das Taufwasser in alle Himmelsrichtungen mit Elan verspritzt und dann die neue Kerze in das Taufbecken gestellt. Anschließend war der Frühstückstisch reichlich gedeckt. Dank an unsere Küsterin Maryam Saidi und allen, die etwas mitgebracht und mitgemacht haben.



• Senioren - Besuchsdienst im Lukasbezirk

Seit vielen Jahre gibt es im Lukas-Bezirk eine Gruppe, die sich bemüht, alle älteren Gemeindemitglieder, die Geburtstag haben und **über 80 Jahre** alt sind, zu **besuchen** und ihnen **Geburtstagsgrüße der Gemeinde** zu überbringen. Nach einer Unterbrechung wegen der Corona-Pandemie sind wir wieder aktiv.

Bei Kaffee, Tee und Kuchen treffen wir uns einmal im Monat (in der Regel am 1. Mittwoch des Monats) im Gemeindezentrum Auf der Lieth

- zum Austausch über unsere Besuche
- zum Singen und zum Reden über Fragen des Glaubens und des Miteinanders
- zum Vorbereiten der nächsten Besuche und Verteilen der Adressen

Pro Monat überbringen wir zwischen 20 und 30 Jubilaren die Geburtstagsgrüße der Gemeinde direkt an die Haustür. Oft werden wir zu einem Plausch in die Wohnung eingeladen. Dabei ergeben sich immer wieder wunderbare Gespräche und Begegnungen, mit Menschen, die über ein langes Leben berichten.

Die 75-79jährigen Gemeindemitglieder bekommen zum Geburtstag durch uns einen Brief zugestellt.

Unsere Besuchsdienstgruppe besteht zur Zeit aus zehn Mitgliedern, die insgesamt

auch schon etwas älter sind. Auch deshalb freuen wir uns über neue Helfer und Helferinnen.

Wer Freude daran hat, (auch fremden) Menschen zu begegnen und ihnen eine Freude zu machen, der ist in der Besuchsdienstgruppe herzlich willkommen.

Weiter **Informationen bei Hermann Eversmeier-Grobe (05251-58763)**

• Neues vom Brezelmobil und den Springbach Höfen

Am 21.3.2024 war es endlich wieder so weit! Im Neubaugebiet Springbach Höfe war zum ersten Mal in diesem Jahr wieder das sogenannte **Brezelmobil** unterwegs. Bei trockenem Wetter aber noch mit frischer Brise kamen nach und nach wieder die jungen Familien zusammen, die schon im letzten Jahr die Treffen erlebt haben oder die ganz frisch zugezogen erstmalig von dieser Möglichkeit gehört hatten. Unter der Regie der evangelischen (Lukas-Bezirk) und der katholischen Kirche (St. Hedwig) mit einer kleinen Gruppe von ehrenamtlichen und hauptamtlichen Mitarbeitern wurden am Spielplatz wie gewohnt Tische aufgestellt, Getränke und Brezeln bereitgestellt.

Das besondere Ereignis zum Beginn der Saison: **der Förderverein der Lukas-Kirchengemeinde Paderborn hatte sich bereit erklärt, einiges an Spielzeug zur zusätzlichen Beschäftigung anzuschaffen...** und dieses wurde übergeben. Frau Keller-Dally als Vorsitzende des Fördervereins lud eine Reihe von Kartons aus und die Kinder halfen sogleich beim Auspacken mit, darunter ein Jonglierset, eine große Spiel- und Pausenkiste, Becherstelzen und Schweifbälle. Besonders beeindruckend war das große „4 in einer Reihe“- Spiel im XXL-Format.

Am Ende waren etwa 50 Kinder und die dazugehörigen Eltern auf dem Gelände in der Grünen Mitte und genossen die Zeit mit Spielen und Toben. Und die 120 gebackenen Brezel gingen weg wie warme Semmel.



Das Angebot der beiden Kirchengemeinden wird in den Sommermonaten regelmäßig stattfinden (z.B. am 26.4. mit einer Müllsammelaktion und am 31.5. zum Tag der Nachbarschaft ab 16.00Uhr am Spielplatz), dann hoffentlich bei wärmeren Temperaturen! Kommen Sie gerne dazu!

Ab dem 1. Mai wird auch eine aktivierende Umfrage auf den Springbach Höfen stattfinden für alle Bewohner*innen dieses Viertels, jedes Alters. Online können Fragen zu Wünschen und Aktivitäten beantwortet werden. Wer teilnimmt, kann auch schöne Preise gewinnen! Flyer und Plakate mit dem QR-Code werden auf den Springbach Höfen verteilt.

Seien Sie herzlich begrüßt und behütet!

Ruth Biedermann, Heiner Bredt, Krista Kunkel-Bäcker

für die Lukasgemeinde

Bodelschwingstr.1, 33102 Paderborn
Rückmeldungen an: heibredt@gmx.de